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在医院附近规划
新的停车场

对于郑大一附院开始启用的
新停车场，市民刘女士认为今年
政府要新增新建停车场，但郑大
一附院周边并未规划新的停车
场，周边停车矛盾依旧突出，希望
相关部门考虑在附近规划新的停
车场。

前来郑大一附院看病的市民
张先生说，医院门诊大楼的地下
一层目前作为核磁共振室使用，
但是按照相关规定，地下建筑应
腾出来用做停车场。

市民多采用公共
交通工具出行

民警则提醒，河医区域因停
车难问题，衍生出一批职业“车
托”，他们将来郑大一附院看病的
外地车指引到背街小巷，并不保
证车辆和车内财物安全，经常引
发一些治安案件，新增车位可能
会降低此类案件的发生。

交巡警三大队大队长王金柱
表示，交警部门在加强该地区道
路交通疏导的同时，将采用定人、
定时、定岗的网格化管理模式，加
强对道路乱停乱放车辆治理，同
时呼吁广大市民多采用公共交通
工具出行，缓解医院周边交通压
力，共同创造和谐、文明、畅通的
交通环境。

线索提供 沈豪杰

以前，河医立交周边啥时都是满满的
“现在一辆车走了，车位还会空一会儿”

郑大一附院里新增600个停车位
医院还将建三层地下停车场，彻底解决停车难

近日，交警部门协
调郑大一附院，在医院
内部新规划 600 个停
车位，有效缓解了河医
立交周边“停车难”的
问题。

市民认为，虽然郑
大一附院启用了新的
停车场，但周边停车矛
盾依旧突出，建议政府
在医院周边规划新的
停车场。交警部门则
呼吁市民采用公共交
通工具出行，缓解医院
周边交通压力，共同创
造和谐、文明、畅通的
交通环境。

记者 汪永森
郑州晚报 蔺洋 文/图

郑大一附院新
增 600 个停车位缓
解停车难

昨日上午10点左右，交巡
警三大队民警郑斌将一块标
有“停车位600个”的提示牌放
在郑大一附院门诊楼停车场
入口处。

记者看到，平常排队进入
医院停车场的情况已不出现，
两个进入医院的停车场通道
全部开放，医院门前的拥堵问
题得到缓解。

医院工作人员介绍，为缓
解到医院就医的病患家属停
车难，医院将原先临时楼拆除
后，新规划设置了 600 个地面
停车位，加上地下停车位 400
个，共计1000个。

“医院规划准备在医院内
部兴建三层地下停车场，建
好后会彻底缓解停车难的问
题。”工作人员表示，新增的
600 个停车位只能缓解停车
难，每天到医院就诊看病的
多达上万人，加上到医院探
访住院病人的家属，每天有
3000余辆机动车进出医院，想
要满足病患家属停车的需求，
需要等到三层地下停车场建
好才行。

虽然院内地上停车场车位充足，进入
车辆几乎不需排队等候，但想要出停车场
却需要一点耐心。

“收个费这么慢！”在出口处等待的一
名丰田车主有些着急，摇开车窗将准备好
的钱上下晃动，在他之前还有两辆车在等
待交费。

记者注意到，出口处排队等待的车辆
基本保持在 4 辆以上，收费程序也稍显混

乱，因为停车场现在仍为人工计费，不少外
地来的就诊车辆还会在出口处短暂停留问
路，这也大大降低了出口处的收费效率。

“应该向其他地下停车场学习下，装个
计费器，直接进入取卡，出去一刷费用就出
来了，那多快啊！”有车主提出建议。

此外，外地车主也希望院方和交巡警
三大队在此设置道路指示牌，方便就诊车
辆了解河医地区及周边地区的出行路线。
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从门诊楼进入医院院内，位于门诊楼
的后方，是一片用细沙石铺垫平整的停车
场。

停车场入口处，司机在管理员处取标
记有车牌号、进入日期、时间的停车卡后进
入停车场停车，里边的管理人员引导进入
的车辆整齐停放，出口处也有专人疏导机
动车的秩序。

管理员说，停车场对外开放，帮助解决
桥下因停车导致的拥堵问题。

除了患者可凭当日入院就诊票据免当
日停车费外，停车场入口处的机动车停车
场收费公示牌上清楚显示：白天（7:00~21:
00）停放1小时以内（含1小时）收费3元，以
后每小时加收 1 元（不足 1 小时按 1 小时
计），夜间（21:00~次日7:00）每次收费5元。

新增停车位对河医的交通拥堵情况会
起到多大的作用？昨日下午3点，记者再次
来到郑大一附院，发现医院周边沿路停靠
的车辆有所减少，桥下停车位也空出不少。

“从昨天开始我们这儿就轻松好多，以
前这桥下也有一两百个车位，可就是没有空
闲时间，现在一辆车走了，车位还会空一会
儿。”建设路立交桥下的停车场管理员说。

此外，医院门诊楼前地下停车场入口
处，往日排队等待进入的车队并未出现，车

辆拐进医院开始有序进入地下停车场或分
散至门诊楼后的新停车场。

“老地下停车场有 200 多个车位，新建
的2号楼下又增加 200多个车位，加上门诊
楼后的一大片停车场，差不多有 1000 个停
车位，基本能够满足需求了。”医院停车场
管理员称，新增停车位启用后，医院内外的
停车问题都得到缓解，医院内部停车场车
辆堵塞停车通道的情况，已经半天没有出
现了。

停车场对外开放

出口人工收费车主需要多点耐心

” 民警将一块标有“停车位600个”的提示牌放在郑大一附院门诊楼停车场入口处。
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打电话有稿费
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